

Danksagung

*Drei Dinge überleben den Tod.
Es sind Mut, Erinnerung und Liebe,
denn diese drei Dinge berühren unser Herz für immer.*

Herzlichen Dank für die liebevolle Anteilnahme und Verbundenheit, die wir in den schweren Stunden des Abschieds von unserem geliebten

Urs Grossmann

alt Bellevue-Wirt



erfahren durften. Die vielen tröstenden Worte, Briefe und Karten, Umarmungen und Spenden haben uns sehr berührt. Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren. Wir sind dankbar für die vielen Jahre, in denen er immer für uns da war. Was bleibt, sind die schönen Erinnerungen an einen wunderbaren Menschen.

Unser besonderer Dank gilt:

- dem Personal und den Ärzten vom Spital Interlaken für die herzliche und einfühlsame Pflege
- dem Ärzteteam des Inseospitals Bern für die angenehme Pflege im letzten Jahr
- der Spitex Region Interlaken für ihre Hilfeleistung
- Herrn Dr. med. Martinelli für die ärztliche Betreuung
- Frau Pfarrerin Anika Mudrack für die persönliche und feierlich gestaltete Abdankungsfeier
- Frau Kathrin Cordes für das ergreifende Orgelspiel sowie Herrn Urs Grossmann jun.
und Herrn Brandenberger für die musikalische Begleitung mit dem Alphorn
- Herrn Adrian Kropf vom Bestattungsdienst Rubin für die feinfühligte Begleitung
- allen, die Urs in seinem Leben in Liebe und Freundschaft verbunden waren
und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.



Matten b. Interlaken, im Januar 2019

Die Trauerfamilien